

Peduli lingkungan, Mahasiswa KKN 21 Memanfaatkan Pohon Bambu Jadi Tempat Sampah



Peduli lingkungan, Mahasiswa KKN 21 Memanfaatkan Bambu Jadi Tempat Sampah

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 21 Universitas Malikussaleh melakukan program kerja (Proker) dengan membuat beberapa tempat sampah yang diolah dari bambu untuk Gampong Teupin U Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Kamis (30/06/2022).

Salah satu anggota KKN kelompok 21, Mulia Sinta mengatakan, kelompok 21 berinisiatif membuat tempat sampah untuk ditempatkan di meunasah, sekolah, pesantren dan lainnya, hal ini bertujuan untuk menanamkan kebiasaan tidak membuang sampah sembarangan di desa tersebut. sebelumnya tidak memiliki tempat sampah sehingga ketika warga membuang sisa makanan sembarangan.

Tempat sampah ini sangat bermanfaat bagi warga Desa Teupin U, karena di tempat umum seperti meunasah dan sekolah sampah hanya dikumpulkan di samping bangunan hingga mudah berserakan maka dibutuhkan wadah/tempat sampah yang memadai untuk mencegah meluapnya sampah hingga menyebabkan pencemaran lingkungan,,

"Di Teupin U, Kebersihan masih kurang, salah satunya karena minimnya kesadaran dan tempat sampah yang belum tersedia, maka kelompok 21 ingin menyediakan tempat sampah untuk menumbuhkan kebiasaan baru mereka dan menjaga kebersihan terkhusus di tempat mereka sering berkumpul," katanya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ferdy Saputra MH menyampaikan, program ini lahir dari inisiatif adik-adik mahasiswa karena melihat potensi bambu di Gampong Teupin U yang sangat melimpah. Ditambah lagi banyak tempat di desa seperti sekolah, balai meunasah dll yang perlu tambahan tempat sampah.

"Yang pasti untuk menjaga kebersihan gampong khususnya. Saya sangat mengapresiasi akan hal ini, karena adik-adik melakukan hal yang bermanfaat untuk Gampong Teupin U," pungkasnya.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 21 adalah Rizki Adji Pranata (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Nazarul Akmal (Teknik Arsitektur), Alum Filmizan (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Win Nahri (Teknik Mesin), Raudatun Jani (Teknik Sipil), Mulia Sinta (Pendidikan Fisika), Mutia Atika Suri (Teknik Arsitektur) Sarikatul Munawwarah (Pendidikan Bahasa Indonesia), Mahliawati (Pendidikan Kimia), dan Akhlakul Karimah (Pendidikan Matematika).[tmi]

Tanggal: 30 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),